

nte la tesis marxista destructora, nosotros afirmamos el derecho de la propiedad como don de la Naturaleza, nacido con el hombre, y lo consideramos fruto natural de sus esfuerzos físicos e intelectuales.

FRANCO

UNAS Y OTRAS CUENTAS

Para llenar de horror la conciencia de los dirigentes rojos marxistas no tueron bastante las revoluciones marxistas de 1934 y 1936, ni las matanzas de patriotas de San Fernando del Jarama, Paracuellos, Garraf, el Colell y cien sitios más; ni los incendios de templos ni la destrucción de la economía y el campo y las industrias. No pudo colmar su negrura la actuación de los comisarios políticos de Rusia, implantadores de las Chekas en nuestro suelo, ni la sangre de los 20 000 asesinados en Madrid, ni los 13 obispos, 5.255 sacerdotes, 2.269 religiosos y 112 religiosas abrasados por muerte ignominiosa. Su saña satánica tenía que ir más allá. No aciertan a pensar que mientras ellos con buenas valijas de oro y millones de pesetas en riquezas nacionales desertaban ante las fuerzas nacionales, quedaban sus compadres engañados con la responsabilidad a cuestas, que sólo ellos tenían. No piensan en que mientras los turbios negocios de Méjico y Norteamérica entre los Prieto, Alvarez del Bayo, Negrín, de los Ríos y demás compinches, viviendo en buenos hoteles, los españoles ofuscados que dejaron en la estacada tenían que sujetarse a las ordenanzas justicieras de Franco, Caudillo y salvador de

Desde su vida cómoda, currinches y politiqueros rojillos, levantan polvaredas de calumnias e insidias contra un gobierno que de una nación destartalada, con el desorden de una guerra civil recién concluída, robado el patrimonio nacional en gran parte, maltrecha la economía, sin víveres ni transportes, al borde de otra guerra más tremenda, ha levantado una nación fuerte, con unidad entre los españoles, con trabajo, pan y paz entre ellos, dignos y respetados en sus verdades, con una consideración internacional no conse-

guida desde hace siglos.

Ellos, los dirigentes rojos huídos, sólo pueden presentar de su actuación una serie de servidumbres, miserias, injusticias, debilidades y crímenes alevosos. El Gobierno Nacional Sindicalista presenta una España resurgida con una fuerza moral, social, militar y política y económica, que es ejemplo para las demás naciones. Tan fuerte es y tanto quiere a España y se desvive por los españoles, que pretendiendo silenciar pasados actos y deseando ver rehabilitada la vida de los emigrados por razones políticas, había ordenado a sus representantes en el extraniero les prestaran un benévolo amparo con dicho fin. Ellos, ilusos, confundieron el amor con la debilidad, y a esa ayuda respondieron los dirigentes huídos con sartas de calumnias e infamantes campañas publicitarias y radiotónicas. España no les presta atención. Por las obras se conocen las personas. Todos sabemos cómo obraron ellos. Hay mucha labor que hacer en provecho de los españoles para entretenernos demasiado en oir a quienes de buenas a primeras perdieron el sentido de las palabras Patria, Honor y Hermandad. El Caudillo, en su último discurso de primero de octubre, señaló la posición y dialéctica para unos y otros.

"Nosotros hubiésemos deseado que un silencio piadoso llegase a sepultar el recuerdo de criminales tan destacados, y en su virtud, habíamos ordenado a nuestros representantes en el extranjero prestasen a los españoles expatriados un benévolo amparo que les permitiese rehacer su vida y en el destierro redimir sus culpas; pero ante sus campañas de difamación, hemos de recordarlo para que los españoles no lo olviden y el mundo conoxca la

catadura moral de las gentes que acoge.

CARTAS DE UN DIVISIONARIO

Ejemplo a los «panzas lienas»

ras impide poder contar grandes hazañas, siendo pues callada y silenciosa la tarea de nuestros soldados.

No obstante de vez en cuando se destaca algún caso aislado fiel exponente de la elevada moral combativa.

Vaya por ejemplo el de un soldado «que estando de puesto fué herido grave en el vientre con arma blanca, no obstante lo cual reaccionó valientemente matando a su agresor alarmando a los puestos inmediatos y no consintió ser retirado del suyo hasta ser rechazado el enemigo»; hasta aquí la escueta citación de la orden del día de su Regimiento.

Es irrisorio que seamos nosotros los ióvenes los que nos toque lanzar a los cuatro vientos el sonido de la sirena de alarma ante los hechos trascendentales que acaecen por estas fechas en el mundo.

Siempre se creyó que la experiencia la sabiduría y otras mil virtudes hemogéneas solo eran herencia de canas y barbas blancas, pero una vez más ha sido desmentida, en la práctica, ésta teoría, al derrumbarse minado por ratas viejas, un gran edificio fabricado por juventudes demasiado confiadas por generosas.

La monotonía de la guerra de trinche- Una carta de un conocido granolle rense me decía que Granollers solo sabe bailar. Nada hay que decir sobre el particular sino fuera que esto demuestra la indolencia e incomprensión vuestra ante la hora presente.

> Escarmentemos en cabeza ajena. Nada de traición, ni deshonor, ni verguenzas. Cuidado que peligra nuestra propia integridad. Son, caígales de una vez la careta, los panzas llenas, los lagrimeantes cocodrilos e infinidad de despreciables camaleones tan bien definidos por el camarada Colomer en una ocasión. Por obra y gracia de estos bufones sería posible todo.

Pero nuestra reacción, la reacción de nuestras minorias inasequibles al desaliento por juveniles, no se hará esperar.

El camino y ejemplo lo trazan los héroes y el acto valeroso de nuestro camarada será repetido todas las veces que sea preciso.

Así que no estará de más llamar la atención a los que se refriegan las manos con satisfacción o adoptan confusas pos-

turas ridículas y cobardes por lo fáciles, Y que no olviden que este aviso les llega desde lejanas tierras, en donde pronto volverá a blanquear la nieve en La S. F. de F. E. T. y de las J. O. N. S. habla

a las madres granollerenses

España, para ser grande, debe tener el problema demográfico solucionado. España, no podrá ser grande hasta que reuna cuarenta millones de habitantes.

FRANCO

Al terminarse la campaña emprendida por la Sección Femenina de FET y de las JONS contra la mortalidad intantil en la techa que coincide con el día de la Exaltación a la Jetatura del Estado Español de nuestro Caudillo, e iniciarse con la misma fecha la campaña contra la difteria, tenemos obligación de recordur a las madres sus obligaciones para con sus hijos, así como concretar cuáles son los servicios que dicha Sección Femenina se impone en lo que a este problema importantisimo para la grandeza de España se rețiere.

La Sección Femenina de Falange, en su lucha contra la mortalidad infantil. no cesa de dar a las madres una serie de consejos y ayudas, para evitar en lo que cabe, el gran número de pequeñines muertos por ignorancia o descuido de los padres.

No solamente tiene que ser la Sección Femenina la que se ocupe de este tan grande problema, sino que todas las verdaderas madres, en interés propio, pueden ser el más precioso auxiliar del médico, pero nunca un sustituto; más bien una ayuda estimable desde todos los puntos de vista.

Hay ciertas cosas, que deben y pueden aprender y que harán mayores favores al niño en todo momento, que los dictados del instinto maternal.

Si la maternidad constituye verdaderamente la principal ilusión de la mujer, la suprema razón de su existencia, es preciso que, para ser una madre en toda la extensión de la palabra, no solamente sepa amar al nuevo ser a que

dió vida, sino cuidarle como manda Dios, y todos los cánones de la higiene.

Todos los niños deben de ser vacunados cuanto antes, mejor. Es inconcebible que en nuestro siglo, se registren todavía casos de viruela, como en tiempo de nuestros venerables, pero ignorantes abuelos, a quienes azotaba esta enfermedad terrible, de una manera impo-

No habrá médicos que no se hayan encontrado con individuos, particularmente en ciertas clases incultas, negligentes e indisciplinadas, en que esta terrible fiebre eruptiva que desfigura, ciega o mata, no se manifiesta de la manera más tonta al parecer, pero más bus cada, podríamos decir, por la apatía del propio enfermo.

Y dígame ahora: ¿qué remordimiento no sería para cualesquiera padres si vieran a aquél ser en cuya llegada al mundo cifran sus ilusiones, ciego o desfigurado a los pocos años de nacer por la negligencia que ellos hubieran apor-

Debemos advertir que no es muy oportuno vacunar a los niños demasiado chiquitines, ya que muchas veces no prende la vacuna, y la operación, por lo tanto, es completamente estéril.

Lo mejor será vacunar a los bebés antes de su primera salida; si fracasara, tres semanas después, y si aun en este caso no se obtuvieran los resultados necesarios, al tercer mes.

¿Quiénes serán los padres que pudiendo tener hijos sanos y fuertes, por nealigencia, permitirán que sus hijos sean seres endebles o deformados? Imponeos vosotros mismos este esfuerzo de vigilar por la higiene y prevención en vuestros hijos, y ellos mismos os lo recompensaran.

M. D. M. I.

de la S. F. local

las que arde una hoguera grandiosa de amor a España. Llamaradas que llegan cual suave incienso hasta el Señor.

Renuncie todo buen español a sus propios intereses, que nunca nos vendimos

por moneda alguna.
Y no perturbe a nadie el hablar claro, que judaicas y deshonrosas son cuales-

quiera otras posturas, que no las de frente a frente y cara al sol.

Que no tengan que avergonzarse nuestros caídos en sus tumbas, ni puedan nuestras dulcineas decirnos traidores, ni nuestros enemigos cobardes. Tomen nota ustedes señores.—JAIME VIÑALLONGA



ROGAD A DIOS EN CARIDAD por el alma de

DOÑA RITA PINART CORET (Vda. de José Ruera Coret)

Maestra de 1.º Enseñanza

que falleció el día 2 de los corrientes, a la edad de 81 años. Habiendo recibido la Extremaunción

(E. P. D.)

Sus afligidos: Hijos José M.ª y Francisco; entenados José y Dr. Juan (ausente), hijas políticas Bernardina Durán, Paquita Gonzalvo, Patrocinio Matencio y M.ª Teresa Flosi (ausente), nietos, sobrinos, primos y demás familia, al recordar a sus amigos y conocidos tan dolorosa pérdida, suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir a los FUNERALES que para el eterno descanso de su alma, se celebrarán mañana lunes, día 11 del corriente, a las 9, en nuestra Iglesia Parroquial, por cuyos favores les quedarán sinceramente agradecidos.

Granollers, 10 Octubre de 1943.